## Debaten en Casa de las Américas sobre campaña mediática contra Venezuela



La Habana, 13 jul (RHC) Un debate profundo y reflexivo acerca de los desafíos de la Revolución Bolivariana ante los permanentes ataques de la derecha y sus aliados externos reunió a intelectuales, políticos y representantes de organizaciones sociales en la conferencia ¿Qué pasa en Venezuela?

La Sala Che Guevara de la Casa de las Américas fue el escenario donde se habló sobre la realidad venezolana no vista a través de los grupos mediáticos que quieren vender una Venezuela caótica y a borde del desastre, informa Juventud Rebelde.

La nación bolivariana es hoy el centro de la guerra no convencional, que con nuevos rostros y disfraces pretende derrocar a un Gobierno constitucional. Sobre las acciones desestabilizadoras de agentes internos y externos para debilitar la economía del país y sus instituciones, habló el diputado por el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Earle Herrera.

El también periodista denunció la campaña mediática contra el Gobierno venezolano y el ocultamiento de la verdad acerca del proceso revolucionario. Ejemplificó con la matriz de opinión orquestada por la derecha, en la que se intenta hacer ver que en Venezuela, más allá de la crisis económica, existe una

crisis humanitaria y que el Gobierno se niega a aceptar ayuda internacional.

El Gobierno de Nicolás Maduro, dijo, no niega que exista una situación económica importante, pero que se distancia mucho de lo que pretenden crear. En el país no hay hambruna ni desnutrición y el monto del presupuesto estatal que se invierte en el área social no ha sido tocado a pesar de que se han tenido que hacer algunos recortes en otros sectores, resaltó.

Recordó que la compleja situación económica responde, además de a las políticas derechistas y de sectores internacionales reacios al proceso bolivariano, a la estrepitosa baja en los precios del petróleo, que ha afectado notablemente los ingresos.

En ese complejo escenario que hoy vive Venezuela, los medios de comunicación al servicio de la oligarquía alientan el descontento y la violencia en el país. Y muestra de ello es lo que dijo Germán Carrero, vocero del Comité de Víctimas de las Guarimbas, que en el año 2014 arrancaron la vida a 43 venezolanos y provocaron más de 878 heridos: «es muy importante explicar la verdad ante la opinión pública internacional porque los medios de comunicación los tratan de invisibilizar».

Germán narró su propia historia de vida que cambió el día en que, en medio de la violencia que se desató en el Estado de Táchira, donde radicaba, perdió su mano derecha intentando llevar medicinas al hospital de la localidad de San Cristóbal, sitiado por fuerzas adversas durante los días que duraron las guarimbas.

Criticó además la defensa que el discurso mediático hace de los promotores de la violencia, como el opositor Leopoldo López, y que soslaya a sus víctimas.

Pero pese a esta realidad, el pueblo venezolano defenderá su soberanía a toda costa y opondrá férrea resistencia a todos los intentos por vulnerarla, afirmó el abogado constitucionalista Hermann Escarrá.

El analista reafirmó que la única forma de evitar una situación de violencia en el país es a través del diálogo real, constructivo y respetuoso, para fomentar la paz y llegar a un consenso nacional: «Tenemos una Constitución extraordinaria, producto del pueblo venezolano y hay que respetarla», subrayó.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/99786-debaten-en-casa-de-las-americas-sobre-campana-mediatica-contra-venezuela



Radio Habana Cuba